
Fotovoltaico,  al  via  a
Siracusa “Live Solar 2024”
Una  manifestazione  incentrata  sui  temi  del  cambiamento
climatico, della transizione energetica e dell’energia solare.
Tutto pronto per l’evento Live Solar 2024, che questo sabato 1
giugno, presso l’Azienda Agricola Cantherius, in zona Tivoli a
Siracusa, avrà luogo la prima giornata.
Tra  gli  ospiti,  l’ingegnere  Gianni  Silvestrini,  uno  dei
maggiori esperti italiani di questi temi. Un’occasione per
fare il punto della situazione sulla transizione energetica,
per conoscere tutti gli incentivi e le opportunità offerte dal
PNRR per chi vorrà realizzare un impianto Fotovoltaico e per
scoprire anche i servizi offerti a coloro che possiedono un
impianto  fotovoltaico  (polizze  assicurative,  servizi  di
manutenzione e di lavaggio).
Sarà  presentata  la  prima  Comunità  Energetica  costituita  a
Siracusa da Archimedes e saranno illustrati i benefici per i
privati e le aziende che decideranno di entrare a farne parte.
L’evento comincerà alle ore 16.00 e durerà fino al tramonto.

Daniele Passanisi è il nuovo
segretario generale della FP
Cisl Sicilia
Daniele Passanisi è il nuovo segretario generale della FP Cisl
Sicilia. È stato eletto al termine del Consiglio generale
regionale tenuto a Trabia. Alla guida della Funzione pubblica
della Cisl territoriale per dieci anni, Passanisi è il primo
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siracusano a reggere la federazione regionale.
“Una giornata importante per la nostra UST – ha commentato la
segretaria generale territoriale Vera Carasi – L’elezione di
Daniele Passanisi, oltre ad essere il giusto riconoscimento
per l’attività svolta in tutti questi anni, è la conferma che
il  gruppo  dirigente  della  UST  Cisl  Ragusa  Siracusa  è  un
validissimo sostegno per la nostra organizzazione.
A Daniele – ha concluso la Carasi – le congratulazioni da
parte di tutti noi e gli auguri per un proficuo lavoro al
fianco di una categoria articolata e numerosa”.
“La mia elezione – ha sottolineato Passanisi – è realmente
l’espressione di un costante confronto con tutti i dirigenti
sindacali  della  Cisl  FP  presenti  sulle  due  province,  che
ringrazio per aver creduto sin dalla prima ora nel progetto
messo  in  campo  dalla  nostra  organizzazione  sindacale.  E’,
pure,  un  tributo  agli  obiettivi  fin  qui  raggiunti  per  i
dipendenti pubblici, della Sanità Privata e del Terzo Settore
che continueremo a rappresentare con mediazione e proposte di
soluzione delle problematiche ma anche, e soprattutto, con
fermezza d’intenti, in pieno stile Cisl”.
L’attività di Passanisi sarà improntata sulla continuità del
lavoro avviato dal suo predecessore, Paolo Montera, guardando
alle nuove sfide che attendono il sindacato, ed alle esigenze
dei dipendenti del comparto.
“Affronterò  il  mandato  appena  assegnatomi  nella  piena
consapevolezza  della  sua  maggiore  complessità  –  ha  detto
Passanisi  –  proseguendo  nel  solco,  già  tracciato,  della
partecipazione e del confronto, riservando attenzione ad ogni
singolo territorio per le problematiche del Pubblico Impiego e
dei  servizi  pubblici  erogati  in  una  terra,  la  Sicilia,
caratterizzata  da  profonde  fragilità  dei  diritti  di  tante
categorie  di  lavoratori”.  Modello  di  partecipazione,
confronto, dialogo ed attenzione finalizzata alla formazione
dei dirigenti, sono le priorità che ha perseguito in questi
anni Passanisi sul territorio di Ragusa e Siracusa, e che
verranno proseguite.
“Sul territorio di Ragusa e Siracusa – ha spiegato Passanisi –



abbiamo  già  da  tempo  avviato  il  modello  partecipativo  ed
investito  sulle  competenze  dei  nostri  dirigenti  sindacali
attraverso la formazione continua. La crescita esponenziale
dei dati di affiliazione, oltre che i risultati che ci hanno
visto primeggiare alle ultime elezioni Rsu, esprimono il grado
di grande fiducia che i lavoratori hanno deciso di attribuire
alla Cisl Fp, un modus operandi che proseguirà anche per il
futuro”.  Passanisi  ha  ringraziato  quindi  il  segretario
regionale  uscente,  Paolo  Montera,  ricordando  le  criticità
affrontate negli anni appena trascorsi.
“Ringrazio il segretario regionale uscente, Paolo Montera, per
il lavoro svolto in questi anni caratterizzati dalla pandemia
e che hanno lasciato una Pubblica Amministrazione da rivedere
negli organici risicati e carenti, inadeguati a sostenere il
peso della sproporzione rispetto al modello organizzativo ed,
in modo particolare – ha concluso Passanisi – esprimo estrema
gratitudine al segretario nazionale della Cisl Fp, Maurizio
Petriccioli,  che  ha  presenziato  a  Trabia  ai  lavori  del
Consiglio Generale, per la grande sensibilità che ha sempre
dimostrato per la Sicilia, e l’importante attenzione per ogni
suo singolo territorio e per le problematiche del Pubblico
Impiego  e  dei  servizi  pubblici  erogati  in  una  terra
caratterizzata  da  profonde  fragilità  dei  diritti  di  tante
categorie di lavoratori”.
La segreteria regionale della Cisl Fp è composta, oltre che da
Daniele  Passanisi,  anche  da  Marco  Corrao  e  da  Margherita
Armiri.  Ai  lavori  ha  partecipato,  altresì,  il  segretario
generale Cisl Sicilia, Sebastiano Cappuccio.

Il  servizio  EliminaCode  da
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oggi  attivo  anche  nella
circoscrizione Akradina
Da  questa  mattina  anche  nella  sede  della  circoscrizione
Akradina,  in  via  Italia  105,  è  in  funzione  il  sistema
EliminaCode  per  la  gestione  delle  file  degli  utenti.  Il
servizio è stato attivato dai tecnici comunali e si aggiunge a
quelli già operativo negli uffici via San Sebastiano e della
circoscrizione Tiche, in via Ramacca.
L’EliminaCode  serve  a  rendere  più  agevole  e  coordinata
l’attività  di  erogazione  dei  servizi  e  rientra  nel  più
complessivo programma volto a rendere accessibili gli uffici
comunali, a cominciare da quelli decentrati sul territorio.
Già  oggi,  accedendo  al  Portale  dei  servizi
(https://portalepa.comune.siracusa.it/)  dalla  homepage  del
sito  istituzionale  (www.comune.siracusa.it)  è  possibile
presentare istanze e prendere appuntamenti on-line, attività
che, se si decide di recarsi negli uffici aperti al pubblico,
si  possono  svolgere  inquadrando  i  QrCode  che  sono  stati
affissi. Se non è stato preso precedentemente un appuntamento,
si  può  andare  di  persona  negli  uffici  e  avvalersi
dell’EliminaCode.

“Siracusa in Camera Oscura”,
la  mostra  di  Fototeca
Siracusana
“Siracusa  in  Camera  Oscura”.  È  la  mostra  di  Fototeca
Siracusana, che verrà inaugurata venerdì 31 maggio, alle ore
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18.30,  a  Largo  Empedocle  9,  per  rendere  un  omaggio  alla
fotografia  e  alla  corrente  del  vedutismo  fotografico,  di
diretta discendenza dalla omonima scuola pittorica da cui la
fotografia ne ha ereditato i valori formali.
Siracusa è il soggetto della mostra ed è anche la città dove
Fototeca Siracusana svolge la sua attività di ricerca sui
fototipi che la riguardano. Le stampe in mostra sono tutte dei
reperti  originali  tratti  dall’archivio  della  fototeca
(albumine, stampe al sale, stereoscopie, ecc.) e coprono un
arco di tempo che va dal 1870 al 1900. Gli autori sono i
fotografi più noti che qui hanno lasciato il segno delle loro
attività, come Robert Rive, I F.lli Alinari, Giacomo Brogi,
Giorgio  Sommer,  ecc.  fino  al  siciliano  Tommaso  Leone  da
Palermo che operò per tutta la sua vita a Siracusa, producendo
numerose vedute.
Ingresso libero, domenica chiuso. Per le visite di gruppo è
gradita la prenotazione.

“Ridurre dell’80% la Tari per
le  organizzazioni  di
volontariato”, la proposta di
De Simone
Questa  la  premessa  con  la  quale  il  Consigliere  comunale
Damiano De Simone avanza la proposta di integrare il comma 5
all’art. 33 del Regolamento TARI, prevedendo una riduzione
dell’80% ai sensi del comma 7 all’art. 82 del D.L. 3 luglio
2017, n. 117 per le organizzazioni di volontariato iscritte al
Registro  Unico  Nazionale  del  Terzo  Settore  (RUNTS)  come
stabilito all’art. 5 della stessa legge.
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“Alla proposta – spiega il Consigliere De Simone – è stata
introdotta  la  condizione  per  la  quale  l’organizzazione  di
volontariato  richiedente  acquisisce  il  diritto  di  accedere
alla  riduzione  se  dimostra  di  avere  svolto  periodicamente
attività  in  favore  dell’ambiente  durante  l’anno  precedente
alla richiesta di riduzione del tributo. Quest’ultimo aspetto
della  proposta  suggella  una  forma  di  collaborazione  tra
l’utenza e il Comune finalizzata alla formazione etica della
comunità secondo il criterio del “do ut des”, conclude il
Consigliere De Simone.

Da  oggi  operativo  il  nuovo
CAP nel comune di Portopalo
di Capo Passero
Il comune di Portopalo di Capo Passero ha un nuovo Codice di
Avviamento Postale (CAP): 96026. Poste Italiane informa che i
CAP attualmente in uso resteranno comunque in vigore per tutto
il 2024.
Il Codice di Avviamento Postale, da scrivere in modo corretto
su ogni tipo di invio, è fondamentale per la lavorazione della
corrispondenza,  perché  ne  consente  il  trattamento
automatizzato sia nella fase di smistamento che nella consegna
finale da parte del portalettere.
Tale modalità di invio della corrispondenza è stato introdotto
in  Italia  nel  1967,  e  i  CAP  sono  stati  progressivamente
modificati ed aggiornati a seconda delle nuove province o
comuni che venivano istituiti nel corso degli anni.
In ogni caso, per conoscere i nuovi CAP della propria zona ci
si  può  rivolgere  all’Ufficio  Postale,  contattare  il  Call
Center  di  Poste  Italiane  al  numero  gratuito  803.160  o
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consultare  il  sito  www.poste.it.

Il  seminario  “credito
d’imposta  Zes-procedura  di
accesso  e  misura  5.0”  in
Confindustria Siracusa
Un seminario dal titolo “Credito d’imposta Zes – procedura di
accesso e Misura 5.0” si terrà giovedì 30 maggio, dalle ore
15, nella sede di Confindustria Siracusa, su iniziativa del
Gruppo Tecnico “Credito, Finanza e Fisco” di Confindustria
Siracusa.
Dopo i saluti di Maria Pia Prestigiacomo, Vice Presidente di
Confindustria Siracusa con delega al credito, finanza, fisco e
infrastrutture  territoriali,  introdurrà  i  lavori  Giovanni
Musso,  Coordinatore  del  Gruppo  Tecnico  e  Presidente  della
sezione  Imprese  Metalmeccaniche  di  Confindustria  Siracusa.
Interverranno  Sebastiano  Sartorio  Direttore  Area  Impresa
Sicilia  Intesa  San  Paolo  e  Roberto  Lenzi  specialista  in
finanza agevolata e pubblicista del Sole 24 ore.
Il focus è sul decreto-legge n. 124/2023 che istituisce, a
partire dal 1° gennaio 2024, la Zona economica speciale per il
Mezzogiorno – “ZES unica” che comprende i territori delle
regioni  Abruzzo,  Basilicata,  Calabria,  Campania,  Molise,
Puglia, Sicilia, Sardegna e che sostituisce le attuali Zone
economiche speciali.
Attenzione verrà dedicata al decreto pubblicato Il 21 Maggio
2024 che reca le disposizioni applicative per l’attribuzione
del  contributo  sotto  forma  di  credito  d’imposta  per  gli
investimenti nella Zona economica speciale per il Mezzogiorno
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– ZES unica.
Le domande da parte delle imprese potranno essere presentate
dal 12 giugno prossimo sino al 12 luglio. Le risorse stanziate
dal Governo nazionale sono pari a 1,8 miliardi di euro.
Verranno  approfondite  le  modalità  di  fruizione  del  nuovo
credito d’imposta per gli investimenti effettuati nel biennio
2024-2025 in relazione al “Piano transizione 5.0”.
L’obiettivo  della  misura  è  sostenere  il  processo  di
trasformazione  digitale  ed  energetico  delle  imprese.

Prevenzione  febbre  Dengue,
accordo  tra  ASP  Siracusa  e
Istituto  Zooprofilattico  di
Palermo
Un accordo tra Asp Siracusa e Istituto Zooprofilattico di
Palermo,  con  l’obiettivo  di  monitorare  il  territorio
siracusano  da  una  possibile  presenza  delle  zanzare  Aedes
Aegytpi, portatrici della febbre Dengue. Nel rispetto delle
raccomandazioni ministeriali e a scopo preventivo, l’Asp di
Siracusa ha stretto un accordo con l’Istituto Zooprofilattico
Sperimentale  della  Sicilia.  Le  prime  analisi  dei  campioni
effettuate  hanno  dato  esito  negativo,  nessuna  presenza  di
larve.
Le  azioni  concordate  congiuntamente  hanno  previsto  il
posizionamento  di  esche  nei  luoghi  più  sensibili  della
provincia di Siracusa con l’intento di rintracciare eventuali
larve di zanzare la cui proliferazione ad oggi, comunque, non
risulta registrata in questi luoghi.
“Queste operazioni rappresentano un atto di sanità pubblica,
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un importante studio epidemiologico territoriale – spiega il
direttore sanitario Salvatore Madonia – atto a preservare una
provincia nella quale la proliferazione di tali vettori ad
oggi comunque non risulta registrata. Dalle prime analisi dei
campioni effettuate è risultata l’assenza di uova appartenenti
al genere Aedes. I luoghi scelti, dopo un attento studio del
territorio, sono stati il lago Biviere di Lentini, per la
presenza di acque nelle quali potrebbero riprodursi facilmente
vari vettori – si pensi nel passato alla zanzara della malaria
– e le Saline di Augusta data la vicinanza con il Porto
commerciale,  laddove  la  presenza  di  container
potrebberappresentare un possibile veicolo di questa zanzara
dalle zone endemiche in quanto larve di zanzare provenienti da
altre nazioni che potrebbero schiudersi e proliferare anche
nel nostro territorio. I posizionamenti delle esche saranno
ripetuti  nel  tempo  al  fine  di  un  monitoraggio  costante  e
continuo di sorveglianza entomologica su tutto il territorio
provinciale  a  garanzia  e  tutela  della  salute  della
popolazione”.

Progetto  Legalità,  si  è
conclusa la 16esima edizione
di “Un Casco vale una Vita”
Si è conclusa la 16esima edizione del concorso “Un Casco vale
una  Vita”,  progetto  ideato  dai  Carabinieri  di  Siracusa  e
sviluppato in sinergia con l’Ufficio Scolastico Territoriale e
la società Isab, nel pomeriggio di venerdì 24 maggio, presso
il dopo lavoro “ISAB” di Città Giardino di Melilli.
Dopo l’introduzione di Gianni Catania, direttore di FMITALIA e
SiracusaOggi.it, presentatore della serata, che ha salutato le
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Autorità militari e civili intervenute, gli studenti che hanno
partecipato al concorso con i loro disegni, gli insegnanti, i
dirigenti  scolastici  e  i  genitori,  ha  preso  la  parola  il
Prefetto di Siracusa Raffaela Moscarella, che ha sottolineato
l’importanza  della  manifestazione  e  di  tutti  gli  altri
interventi di responsabilità sociale a favore del territorio,
rimarcando l’importanza della diffusione della legalità tra i
giovani.
Il Prefetto ha lasciato la parola all’ideatore dell’evento, il
Generale di Corpo d’Armata Massimo Mennitti, già Comandante
Provinciale dei Carabinieri Siracusa, che ha voluto raccontare
l’aneddoto sull’ideazione di questo progetto, avviato nel 2009
e arricchitosi di contenuti anno dopo anno con l’introduzione
di  nuovi  elementi  che  hanno  ampliato  la  portata
dell’importante messaggio di impegno sociale che lo anima.
A seguire ha preso la parola il Colonnello Gabriele Barecchia,
Comandante Provinciale dei Carabinieri di Siracusa, che ha
sottolineato come quest’anno la partecipazione degli studenti
sia  stata  ancora  più  forte  e  il  livello  degli  elaborati
superiore  rispetto  agli  anni  precedenti.  Il  Comandante  ha
anche evidenziato che i Carabinieri hanno tenuto conferenze in
numerosi  istituti  scolastici,  nel  corso  delle  quali  si  è
parlato di Legalità in senso ampio, spaziando dalla sicurezza
stradale, alla concentrazione alla guida e dei fenomeni del
bullismo e del cyberbullismo. Nello specifico, numerosi sono
stati gli incontri, tenuti nell’anno scolastico in corso,nelle
scuole della provincia attraverso le numerose conferenze che
gli ufficiali e i comandanti di Stazione hanno tenuto per
affrontare  con  i  giovani  studenti  tematiche  delicate  e
condividere  con  loro  i  valori  a  fondamento  dell’Arma  dei
Carabinieri,  riferimento  per  la  società,  ribadendo
l’importanza di affiancare alla repressione una costante e
capillare formazione per la diffusione di una cultura della
legalità pienamente condivisa, un investimento per il futuro
della società che nasca dall’intimo convincimento, della bontà
dei valori e dell’importanza del rispetto delle regole, a
cominciare  proprio  dalla  tutela  dell’incolumità  personale



attraverso l’uso corretto del casco.
Hanno successivamente preso la parola per l’Ufficio Scolastico
Provinciale  la  professoressa  Luisa  Giliberto,  che  ha
ringraziato  i  docenti  e  gli  studenti  che  con  la  loro
partecipazione hanno contribuito alla diffusione della cultura
della legalità e della prevenzione delle condotte scorrette
alla guida di veicoli.
Infine, ha concluso il Direttore Affari Legali e Relazioni
Esterne  di  ISAB,  Giancarlo  Metastasio,  che  ha  ricordato
l’impegno profuso per la realizzazione dell’iniziativa, nonché
l’attenzione che l’azienda rivolge al mondo giovanile e le
nuove sfide di ISAB verso la sostenibilità.
Dopo  gli  incontri,  ciascuna  delle  terze  classi  di  scuola
secondaria di 1°grado della provincia ha presentato i disegni
sul tema scelto quest’anno: “Se vuoi che ogni giorno sia festa
allaccia bene il casco in testa”. Sui 163 caschi donati da
ISAB ad altrettanti studenti, è stato apposto uno dei quattro
loghi (novità introdotta quest’anno) ideati da alcuni studenti
dell’Istituto Superiore ad indirizzo artistico, “A. Gagini” di
Siracusa.
Il collegio dei docenti ha, quindi, proclamato i vincitori di
classe dei 41 istituti coinvolti quest’anno. Con il supporto e
la  supervisione  dell’Ufficio  Scolastico  Territoriale  di
Siracusa, gli elaborati vincitori di classe e d’istituto sono
stati  esaminati  da  una  commissione  formata  dai  partner
promotori  del  progetto  e  da  docenti  del  Liceo  Artistico
“Antonello Gagini” di Siracusa, che, sulla base del linguaggio
artistico e delle tecniche grafiche utilizzate nonché delle
tematiche rappresentate, hanno scelto i migliori tre a cui è
stata  poi  donata,  come  premio,  una  videocamera  “GO-PRO”
ciascuno.



L’Atletico Siracusa ripartirà
da Regina, Colombo e Abbruzzo
L’Atletico  Siracusa  ripartirà  da  Roberto  Regina,  Giorgio
Colombo e Angelo Abbruzzo. I primi due saranno alla guida
della squadra aretusea anche nella prossima stagione, il terzo
tornerà in campo dopo un lungo infortunio. Riconferma per gli
allenatori  artefici  della  promozione  in  Seconda  Categoria.
Regina aveva però deciso di dire basta per dedicarsi agli
affetti più cari. Ieri sera, invece, durante la festa di fine
stagione  organizzata  dalla  società,  ha  comunicato  il  suo
ripensamento.
A  seguire  le  indicazioni  di  Regina  e  Colombo,  già  dalla
preparazione precampionato di agosto, anche Angelo Abbruzzo,
figlio del presidente Enrico. Il centrocampista classe 2003
scalpita per tornare a calzare gli scarpini e ad annusare
l’odore dell’erba. Troppo forte il richiamo del campo e la
nostalgia del calcio giocato per il ventunenne, assente dai
rettangoli di gioco dal 19 marzo 2023 quando si infortunò
gravemente durante la partita con il Città di Priolo. Chi
invece  salterà  buona  parte  della  nuova  stagione  è  Daniel
Minnalà, che dovrà sottoporsi ad un intervento chirurgico al
menisco dopo l’infortunio rimediato lo scorso 21 aprile nel
match con il Carlentini. A lui la società augura una pronta
guarigione. Stessa sorte per Antonino Gregorini che, però, con
ogni probabilità, appenderà le scarpette al chiodo.
Alla  festa  di  ieri  sera  presenti  il  presidente  Enrico
Abbruzzo, il suo vice Antonio Rinauro, il direttore generale
Santo Motta, il dirigente accompagnatore Alessandro Saccuzzo,
il segretario Giuseppe Graziano e Federica Abbruzzo, sorella
del presidente; il suo contributo, pur non ricoprendo ruoli
ufficiali in società, è stato molto prezioso.
Assenti per altri impegni il dirigente Fabio Caracciolo e il
responsabile  tecnico  Daniele  Greco,  oltre  all’allenatore
dell’under  17  (che  ha  raggiunto  le  semifinali  playoff
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provinciali) Claudio Sorrenti. Anche il loro impegno è stato
importante per il raggiungimento degli obiettivi stagionali.


